

De la fibre partout en 2024

Bulle » Le déploiement de la fibre optique sur l'ensemble du territoire de Bulle débutera à la fin de l'année et devrait s'étendre jusqu'en 2024. Dans une communication, la ville se félicite d'avoir su donner l'impulsion nécessaire à un «déploiement coordonné» du réseau entre les acteurs et éviter la construction d'infrastructures parallèles.

«La construction du réseau sera réalisée en majorité dans les infrastructures existantes de Gruyère Energie SA. Dans le prolongement de la volonté

communale d'éviter au maximum les interventions de génie civil sur le domaine public, cette dernière a joué un rôle de pont essentiel dans l'accord conclu en juin entre FTTH FR et Swisscom pour l'extension du réseau bullois.»

Pour rappel, Swisscom et FTTHFR (l'Etat et trois sociétés actives dans l'énergie et le numérique) ont signé l'an dernier un contrat global de collaboration dans l'objectif de connecter la fibre optique à toutes les localités du canton. » **GUILLAUME CHILLIER**